



# すみれっこだより

令和7年6月2日 すみれ組担任



梅雨の季節を迎え、蒸し暑い日が多くなってきました。「きょうは、あめふるかな～」と空を見上げる子どもたちの表情も、どこか頼もしくなってきました。最近のブームは、園庭にあるさくらんぼの小さな実を見つけること！「あっ！ あった！」「とってとって～！」と見つけたとたん大はしゃぎ。食べた後の種を植え、毎日大切そうに水やりをしています(笑)さくらんぼの木の近くには、もうひとつみんなのお気に入りの木があります。それは、びわの木！「これもたべられるの？」とさくらんぼに負けないくらい、びわの木の周りにもぎやかです。

## 【はやく大きくなあれ！】

やさいの苗を植えました。「やさしくつちのおふとんかけてあげようね」「みずものんでもらおう」と小さな手で丁寧に世話してくれました(^)「トマトはあかくなるよ！」「ピーマンにがいかな」と植えた後は、わくわくした顔でのぞきこむ子もいれば「おおきくなったら、たべた～い」と、もう収穫を楽しみにしている子も。これからの毎日が、成長の発見と喜びであふれますように♡



## 【ぬるぬる ひんやり 大発見！】

先日、楽しみにしていたどろんこあそびを行いました！はじめは、そっと泥の感触を確かめていた子どもたちも、次第に手や足で大胆に触れ、気づけば全身どろんこに(^)バケツやスコップを使って泥の料理をしたり、どろ道をならして道づくりをしたり。「これジュース！」「おふろつくったよ！」と、どろんこが子どもたちの創造力をどんどん広げてくれました。



## 【はじめてのお茶教室】

第一回目のお茶教室では、お茶のマナーやお作法を教えてもらいました。挨拶の仕方やお茶、お菓子の食べ方など子どもたちにとって初めての経験をしました。



「またやりたい！」「こんどはおおきいやまつくる！」とリクエストの声がたくさん聞かれました。そこで、子どもたちの声にお応えして、もう一度どろんこあそびを計画していますのでご用意をお願いいたします。なお、次の活動からはプールあそびが始まりますので、どろんこあそびの持ち物は今回が最後となります。お忙しい中恐縮ですが、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

## 【6月うまれのおともだち】

3名のお友だちが

6歳になります。



6月の誕生会は19日(木)午前10時からです。誕生児の保護者の方は、遊戯ホールへお越しください♪

## 【アドバンスご利用のご家庭へ】

プールの日には、準備をお忘れなく持たせてください。また、当日のお子さまの体調がすぐれない場合は、検温表に一言ご記入いただき、プールをお休みしてください。

